



GUBERNUR DAERAH ISTIMEWA YOGYAKARTA

Yogyakarta, 14 Februari 2018

Kepada

Yth. Sekretaris DPRD, Kepala Bappeda,
Inspektur, Kepala Satpol PP,
Kepala Dinas Daerah, Kepala
Lembaga Teknis Daerah, Kepala
Biro, Kepala Lembaga Lain, Kepala
UPT / UPT LTD di Lingkungan
Pemerintah Daerah Daerah
Istimewa Yogyakarta.

di-

Yogyakarta

SURAT EDARAN
NOMOR 2/SE/II/2018
TENTANG

PELAKSANAAN UJI COBA LAYANAN *ONLINE* UNIT LAYANAN ADMINISTRASI
KEMENTERIAN DALAM NEGERI

Menindaklanjuti surat dari Kementerian Dalam Negeri Nomor 061/9268/SJ tanggal 18 Desember 2017 perihal Pelaksanaan Uji Coba Layanan *Online* Unit Layanan Administrasi Kementerian Dalam Negeri, dengan ini disampaikan hal-hal sebagai berikut :

1. Dalam rangka mempercepat efektifitas, efisiensi, dan transparansi pengurusan layanan administrasi dan layanan konsultasi di Kementerian Dalam negeri, telah dibangun 3 (tiga) jenis layanan berbasis *online* yaitu :
 - a. Pendaftaran/registrasi layanan konsultasi
Layanan ini diperuntukkan untuk bagi pengguna layanan yang ingin berkonsultasi ke Kementerian Dalam Negeri dengan melakukan pendaftaran secara *online* 7 (tujuh) hari sebelum keberangkatan.
 - b. Rekomendasi Perjalanan Dinas Luar Negeri (PDLN) bagi Aparatur Sipil Negara (ASN) Pemerintah Daerah
Layanan ini diperuntukkan bagi pengguna layanan dengan mengajukan secara *online* berkas PDLN sesuai persyaratan yang tertuang dalam peraturan yang berlaku.

c. Penerbitan Rekomendasi Penelitian

Layanan ini diperuntukkan bagi pengguna layanan dengan mengajukan secara *online* berkas pengajuan penelitian sesuai persyaratan yang tertuang dalam peraturan yang berlaku.

2. Dalam 3 (tiga) bulan ke depan, akan dilakukan uji coba penerapan aplikasi *online* tersebut, oleh karena itu bagi Aparatur Sipil Negara yang ingin melakukan perjalanan dinas luar negeri dan ingin berkonsultasi ke Kementerian Dalam Negeri agar mendaftar dan menyampaikan berkas secara *online* melalui <http://ula.kemendagri.go.id>. Apabila dalam penerapan aplikasi tersebut mengalami permasalahan dapat menghubungi layanan pengaduan di nomor 021-3450038 ext. 2638, 2635.

Demikian untuk menjadi perhatian.

